

姉妹都市締結50周年記念 安東市訪問事業参加報告書

議員 阿部 清

期 間	令和6年4月23日（火）～ 26日（金）
訪問先	韓国 安東市
感想・所見など	
<p>23日</p> <p>9時15分＝市役所に集合、議員8名他総勢31名、バスで仙台空港へ＝仙台空港から</p> <p>12時50分＝仁川空港着。安東市手配のバスで安東市へ向かう。安東市職員が日本語通訳、滞在時の流れを説明（日本語がうまい）＝途中夕食＝9時頃安東市に到着し安東グランドホテルには9時30分頃チェックイン。仁川空港から安東市まで4時間のバス移動、寒河江市から安東市まで12時間の長旅であった。</p> <p>24日</p> <p>9時50分＝安東市役所において、歓迎セレモニーが行われる。（市役所につくと雨が降ってきたが、バスから降りるところから、歓迎セレモニーが始まった。）</p> <p>9時40分＝市長、副議長へ花束贈呈後、日韓姉妹都市親善交流写真展示会開幕式（テープカットを行い開幕した。寒河江市と安東市の写真20枚ずつを展示）</p> <p>両市の友好関係を長く築いていくことを望んでいる。</p> <p>10時30分＝懇談会が開催され、本市から、市長、副議長、高橋商工会副会長、安孫子JA組合長、大沼スポーツ協会会長、市議会議員7名、関係者が出席。安東市から、ゴン ギチャン市長、キム ギョンド副議長、商工会会長、農協組合長、スポーツ協会会長、市議会議員委員長8名、関係者が出席。終了後、懇談会出席者の写真撮影が行われた。</p> <p>11時10分＝安東市副市長主催の昼食会場に移動。</p> <p>13時10分＝文化探訪、2010年にユネスコ世界遺産となった河回村を訪問。豊山柳氏が600年代々暮らしてきた、韓国の代表的な同姓村として韓国の伝統や文化が保存されている場所であり、現在も住民が生活しているが、私はできないだろうと感じる。</p> <p>17時</p> <p>＝安東市寒河江市姉妹都市50周年記念式典が開催され、安東市長、佐藤市長、安東市副議長、阿部副議長祝辞、続いて記念品交換、安東市長から佐藤市長へ、佐藤市長から安東市長へ神輿の名前入りのはっぴを贈呈、安東副議長から阿部副議長へ、阿部副議長から安東副議長に議長名のはっぴを贈呈、続いて交流発展共同宣言文を読み上げ、両市長による署名がなされた。50年を迎え100年後ともに素晴らしい関係を築き、両市の姉妹都市が友好的に展開していくことを宣言し、続いて文化公演が行われ、慈恩寺舞楽を披露（伝統ある厳かな舞であった。）＝安東市河回別神グッ仮面劇を披露（ユーモラスな動きの楽しい仮面劇であった。）そして、記念パフォーマンスや様々な意見交換で盛り上がった。</p>	

夕食会での会話から

・議員定数や議員報酬について

15万人の人口で、議員18人、報酬は寒河江市と変わらないとのこと。安東副議長によると議員は名誉職であり、報酬は問題ない。

・議員の成り手不足について。

市議会選挙は、地域で3人くらいの立候補者が出て1人当選する感じである。議員の成り手不足はない。

・人口減少はないのか。

韓国の出生率は0.8人と少ない。安東市は0.7人くらい。若者もソウル市内に就職を希望し、若者も減少している。

・日本語を話せる職員が多いことについて

日本語、英語など外国語を話せる担当課があり、15名ぐらいで担当している。(安東市通訳職員の1人は、兵役後、日本に留学し、勉強して市職員に、1職、2職があり、外国語を話せる人は途中でも2職として採用されることが多い。市役所での仕事は、漁師の取り締まりをしているという。)

いろいろな話で盛り上がった夕食会であったが、通訳が大変だったと思う。

25日

- 9時 = 伝統文化体験ユネスコ世界遺産陶山書院見学、1501-1570年季滉儒学者(1,000ウォンの人物)陶山書堂は質素な建物であるが、柱が太くがっしりとしている建物である。(キム ヨンスン通訳案内員)
- 10時50分 = 安東農協訪問及び懇談会。安東農協スーパーを見学、寒河江市のスーパーに比べ値段的に高い。安東米は無農薬、普通米、特選米があり、値段的に日本と大きく変わらない。その後、懇談会が催された。安東農協役員から寒河江市への招待要望が出された。安孫子組合長は快く承諾する。
- 12時 = 経済行政局長主催昼食会が行われた。(さくらんぼマラソンに参加する市職員4名挨拶に来る)
- 12時15分 = 優秀企業(3代続く焼酎会社)名人安東焼酎を見学、歴代焼酎展示場、醸造所を見学。
- 14時 = 安東市からソウル移動 = 安東市で手配のバスで3時間ソウルのホテルへ移動
- 18時 = ホテルチェックイン

26日

- 6時 = ホテル出発、前日の安東市手配のバスで仁川空港に向かう。車中で朝食をとる。1時間30分で空港に到着。
- 7時30分 = 出国手続き(大きなトラブルもなく、韓国を出国できました。)日本語の通訳員の皆様に感謝です。特に、韓国在住で熊本県出身の緒方さんには、最後まで大変お世話になりました。
- 9時40分 = 仁川空港から仙台国際空港
- 11時50分 = 仙台空港着(機内食で昼食)
- 12時30分 = 寒河江市手配のバスで寒河江市役所へ出発
- 14時 = 寒河江市役所着しました。31名の安東市訪問の皆様大変ご苦労様でした。長旅で疲れたことと察します。おかげをもちまして、姉妹都市50周年の記念事業安東市訪問無事終了することができました。特に、企画戦略課長はじめスタッフの皆様、ご苦労様でした。素晴らしい手配でした心から感謝申し上げます。

安東市寒河江市姉妹都市が、これからも末永い交流が続くことを願っています。今回、大役で出席させていただきましたが、市民の一人として、平和な世界が長く続くことを願っています。